

Niños de la Escuela de Taekwondo del INDERBU participaron en festival deportivo

Con el propósito de afianzar las habilidades motrices de los niños, así como propiciar espacios de integración y fomento de estilos de vida saludables, el INDERBU realizó satisfactoriamente el Festival de Escuelas de Formación Deportiva para la disciplina de Taekwondo.



Los niños vinculados a la escuela de taekwondo se congregaron en el coliseo Bicentenario, para participar en el festival que evidenció sus entrenamientos y preparaciones, bajo la tutela de los profesores del INDERBU Rafael Antonio Márquez y Diego Fernando Ovalle.

El festival propició que los niños compartieran, se integraran y compitieran sanamente, dejando en el tatami sus mejores esfuerzos para desempeñarse deportivamente, afianzando sus habilidades motrices y fortaleciendo su desarrollo.

Las clases gratuitas de Taekwondo son impartidas en diferentes lugares:

DEPORTE	LUGAR	DÍA	HORARIO
TAEKWONDO	COLEGIO EL PILAR	LUNES	8:00 A 10:00 AM
	COLEGIO EL PILAR	LUNES A VIERNES	2:00 A 4:00 PM
	COLISEO EDMUNDO LUNA SANTOS	MARTES Y JUEVES	2:00 A 4:00 PM
	COLISEO EDMUNDO LUNA SANTOS	MARTES Y JUEVES	2:00 A 4:00 PM
	COLEGIO EL PILAR	VIERNES	8:00 A 10:00 AM
TAEKWONDO	COLISEO BICENTENARIO	LUNES Y MIERCOLES	6:00 A 8:00 PM
	BARRIO ESTORAQUES (Salón Comunal)	MARTES Y JUEVES	7:00 A 9 :00 AM
	SALON SOCIAL VEGAS DE MORRICO	LUNES YVIERNES	7:00 A 9:00 AM

	SALON SOCIAL VEGAS DE MORRICO	LUNES Y MIERCOLES	2:00 A 4:00 PM
	SALON SOCIAL VEGAS DE MORRICO	LUNES Y MIERCOLES	4:00 A 6:00 PM